

ARDE Incendia Puerto Lacustre y Controla Lago

SAN JOSE, octubre 28 (ACAN-EFE).— La facción de la antisandinista Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), que comanda en el campo militar, Fernando "El Negro" Chamorro, se adjudicó el incendio del puerto lacustre de San Carlos, provincia nicaragüense del río San Juan, fronterizo con Costa Rica.

Esta facción de "ARDE", que en el campo político dirige Alfonso Robelo, se unió a finales de junio pasado a la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), que combate al gobierno sandinista en la región norte de Nicaragua.

En un comunicado periodístico distribuido en esta capital, los antisandinistas afirman que la ac-

ción realizada "por nuestros comandos de profundidad" estaba dirigida a "la destrucción de cuarteles, equipos y lanchas militares, lo cual tuvo un éxito total".

"Nuestros comandos luego de haber efectuado el operativo anfibio y terrestre se retiraron ordenadamente", señaló el comunicado.

La facción de "ARDE" que dirige Chamorro afirmó que "el operativo se realizó como una advertencia al gobierno de Nicaragua de nuestras fuerzas de profundidad que contro-

—Favor pase a la página 25.

Estudian Reformas a Leyes Militares en Honduras

TEGUCIGALPA, octubre 28 (ACAN-EFE).— El Congreso Nacional de Honduras estudia reformas "profundas" a la ley constitutiva de la ley de las fuerzas armadas, confirmaron hoy en Tegucigalpa, fuentes oficiales.

La ley de las fuerzas armadas de Honduras data de 1975 y ha sufrido diversas reformas, la última de las cuales tuvo lugar durante el mandato del general Gustavo Álvarez Martínez, como coman-

dante del ejército.

De acuerdo a observadores de la actividad legislativa local, las modificaciones que en la actualidad estudia la Cámara hondureña, anulan la totalidad de los preceptos introducidos a la legislación militar por el general Álvarez Martínez.

Las reformas eliminan de lo que se denomina "recursos humanos" de las fuerzas armadas a los

—Favor pase a la página 25.

Asesinan a Diputado de Asamblea en Guatemala

GUATEMALA, octubre 28 (ACAN-EFE).— El asesinato del diputado Santos Hernández, del ultraderechista Movimiento de Liberación Nacional (MLN), fue condenado energicamente por todos los sectores políticos guatemaltecos.

La junta directiva de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), lamentó el asesinato de Hernández, de 52 años, y señaló que existen intereses de grupos sectarios en mantener

a Guatemala "bañada en sangre".

La asamblea agregó en un comunicado que "este hecho de sangre cometido contra uno de los representantes de este organismo, nos compromete aún más en la lucha por la construcción y la paz".

El presidente de la asamblea, el centrista Ramiro de Lerón Carpio, declaró que este asesinato es un "golpe muy duro" para

—Favor pase a la página 25.



REINA EN VENECIA.— Venecia, Italia, octubre 28. La reina madre de Gran Bretaña, pasea por los canales de Venecia, durante su visita. UNIFAX II de UPI.

OPEP Debatirá Rebaja de Producción del Petróleo

GINEBRA, octubre 28 (UPI).— Ministros de Petróleo de la OPEP, se reunieron hoy informalmente en pequeños grupos, para preparar el plan de disminución de la producción global del cartel, medida encabezada a defender la vigencia del actual precio de 29 dólares el barril.

El plan será analizado hoy en una reunión extraordinaria de los 13 miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo.

El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, y su colega indonesio, Dr. Subroto, dijeron a los periodistas que la producción sería "moderadamente" reducida en cerca de 1.5 millones de barriles por día.

La medida bajaría la cifra oficial —con frecuencia ignorada— del tope de 17.5 barriles diarios a 16 millones.

"Una moderada rebaja en la producción significaría la disminución de las reservas almacenadas en el mercado, lo que junto a la esperada demanda de invierno estabilizaría los precios", declaró Yamani.

Subroto indicó que Arabia Saudita, uno de los más influyentes miembros dentro de la OPEP, debería

absorber la mayor parte de la disminución de 1.5 millones.

"Sin embargo, Indone-

sia está lista a cooperar con los otros miembros para reducir la producción", dijo.

Resumen mundial

Duelo en Guatemala

GUATEMALA, octubre 28 (UPI).— La Asamblea Constituyente condenó el asesinato de un diputado indígena ultraderechista y se declaró a partir de hoy, en duelo de tres días.

Hombres no identificados armados con ametralladoras dieron muerte ayer a Santos Hernández y a dos de sus acompañantes, cuando caminaba por la calle, informaron fuentes de su partido político, el ultraderechista Movimiento de Liberación Nacional (MLN).

División de la Iglesia

MADRID, octubre 28 (AP).— El sacerdote Ernesto Cardenal, Ministro de Cultura de Nicaragua, dijo hoy que la división en la Iglesia se irá haciendo cada vez "más profunda", pero sostuvo que "es una división meramente política, no teológica, y no nos llevará a un cisma".

En una breve escala en Madrid, de paso para Estados Unidos, el ministro nicaragüense señaló que en su país "la Iglesia somos todos: Papa, obispos, sacerdotes y seglares. El pueblo de Dios".

Nueva Ley Islámica

ISLAMABAD, octubre 28 (UPI).— El presidente de Pakistán, Mohammad Zia Ul-Haq decretó hoy una nueva ley islámica sobre evidencias judiciales según

—Favor pase a la página 25.



MISA POR SACERDOTE.— Polonia, octubre 28. Millares de personas guardan en la iglesia de St. Stanislaw Kostka, la mañana del domingo, donde el primado de la Iglesia Católica, celebró una misa porque retornara el sacerdote Jersey Popielusko. Poco después se supo que lo habían asesinado. (UNIFAX II de UPI).

Aviones y Misiles Exocet Recibe Iraq

BAGDAD, octubre 28 (UPI).— Iraq recibió sus primeros aviones Mirage F-1 de fabricación francesa equipados con misiles Exocet, incrementando su capacidad para atacar navíos en el Golfo Pérsico, dijeron hoy expertos militares Occidentales y mu-

sulmanes.

El primer contingente de ocho F-1 para reemplazar a los jets franceses Super-Étendard —que ya han sido usados por Iraq en su guerra de cuatro años con Irán— arribaron a princi-

—Favor pase a la página 49.

Atentado contra el Papa Complot Internacional

ROMA, octubre 28 (UPI).— El juez italiano Hario Martella expresó su "certeza" de que el intento de asesinato contra el Papa Juan Pablo II fue un "complot internacional", pero dijo no haber explorado la posibilidad de una

participación soviética en el mismo.

Entre tanto, el gobierno de Bulgaria presentó hoy una protesta formal a las autoridades italianas en torno a las acusaciones de que tres ciudadanos búlgaros fueron cómplices en el atentado contra el Papa, ocurrido el 13 de mayo de 1981 en la Plaza de San Pedro.

Desde que Sergéi Antonov, funcionario de la aerolínea búlgara, fue arrestado en Roma el 25 de noviembre de 1982 y acusado de "activa complicidad" en el atentado contra el Papa, libros y periódicos han especulado sobre la posibilidad de que la KGB soviética se encuentre detrás de los búlgaros formalmente acusados

—Favor pase a la página 25.

Asesinan a Decano de Universidad

GUATEMALA, 28 octubre (ACAN-EFE).— El decano de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de San Carlos, de Guatemala, Vitalino Girón Coronado, fue asesinado esta tarde por unos desconocidos, al sur de esta capital.

Girón Coronado, de 42 años, fue atacado cuando procedía a llenar su automóvil con gasolina en la zona 7 de la ciudad capital, y los hombres armados le dispararon a quemarropa desde la ventanilla del coche.

El decano universitario se dirigía al entierro de un catedrático de su facultad, Carlos de León Cudiel, cuando fuera asesinado pocas horas antes.



THATCHER A VISITA.— Inglaterra, octubre 28. La Primera Ministra Margaret Thatcher, a visita al hospital Mandeville donde se encuentra el Ministro Industrial, Norman Tebbit, que resultó herido en el atentado del Grand Hotel. (UNIFAX II de UPI).